

J'ai 51 ans, et suis comédien et formateur en entreprise.

1995 : je commence à avoir des pbs d' insomnie alors qu'une antenne relais vient d'être installée sur mon immeuble, un appartement au dessus de chez moi.

2013 : j'ai toujours des problèmes d'insomnies, réveillé entre 2h et 4h. Mais en plus, en 2013, je n'arrive plus à m' endormir lorsque je suis à l'hôtel . Par contre, j'y arrive une fois que j'ai trouvé la borne wifi et que j'arrive à la débrancher... Si je ne trouve pas la borne, je m'endors vers 5h du matin, d'épuisement.

Je ne supporte plus les transports en commun, en particulier le TGV que j' utilise très régulièrement pour mon travail, à cause de la wifi en libre accès : vertiges et nausées , puis j' ai ressenti les mêmes symptômes dans les grands centres commerciaux, qui ont énormément de wifi et de téléphones portables.

Depuis setembre 2013, je ressens des douleurs dans les mains dès que je me mets à écrire sur mon clavier d'ordinateur; les douleurs passent lorsque je m'arrête d'écrire. Je viens de me commander des gants spéciaux pour se protéger les mains (30 dollars) et dors sous une moustiquaire anti-ondes (800 euros)

Je dors mieux depuis que je coupe le compteur électrique la nuit, ne laissant que le frigo allumé.

J'ai pour projet de déménager à la campagne dans les 6 mois qui viennent pour m'éloigner des champs electro-magnétiques trop importants pour moi en région parisienne.